



 **DIPUTACIÓN**
AYUDAS AL ESTUDIO

Una docena de universitarios se benefician de las becas provinciales

Siete de los alumnos becados estudian en UCAV y cinco en el campus de la USAL

• La Diputación Provincial entregó a cada uno de los estudiantes, naturales en todos los casos de distintos municipios de la provincia, una beca de 3.000 euros.

 **E. CARRETERO / ÁVILA**
Estudiantes universitarios con buenos expedientes académicos. Ese es uno de los requisitos que exige la Institución Gran Duque de Alba, dependiente de la Diputación Provincial, para optar a una de las becas universitarias que convoca cada año. Ese y que los alumnos en cuestión residan en

alguno de los 248 municipios de la provincia. Y esos son los requisitos que cumplen los doce estudiantes universitarios que ayer, en un acto celebrado en el salón de plenos de la institución provincial, recogieron estas becas.

Siete alumnos de la Universidad Católica de Ávila y cinco del campus abulense de la Universidad de Salamanca son los 'agraciados' con estas becas dotadas con 3.000 euros que, como señaló Agustín González, presidente de la Diputación Provincial de Ávila, constituyen «una importante ayuda para las familias» y también «un empujoncito para estos jóvenes que se están labrando su futuro».

Como recordó González durante el acto de entrega de estas



El presidente de la Diputación Provincial, junto a los alumnos becados este año. / DAVID CASTRO

becas, en el que estuvo acompañado por Carmelo Luis, presidente de la Institución Gran Duque de Alba, cuatro de los becados de este año residen en El Barraco y el resto en las localidades de Las Navas del Marqués, Navalperal de Pinnares, La Colilla, Pedro Rodríguez, Navalmoral de la Sierra y Sinlabajos. Además, González destacó el hecho de que algunos de estos es-

tudiantes, donde las chicas ganan por goleada, han obtenido estas becas «en anteriores ocasiones», lo que ha posibilitado que estos alumnos puedan desarrollar sus estudios universitarios en titulaciones como Enfermería, Derecho, Administración y Dirección de Empresas, Magisterio, Ingeniería Civil y Turismo.

También destacó el presidente

de la Diputación Provincial que, pese a la situación económica actual, la institución provincial «ha podido mantener el número de becas con respecto al año pasado».

Por último, y debido al interés que despiertan estas ayudas entre los estudiantes abulenses, González recordó que en esta convocatoria unos «40 estudiantes» han solicitado alguna de estas.